

Krems, am 05.10.2023

Wohnbauförderungsbeirat Steiermark zu Besuch

Krems – Eine Delegation des Wohnbauförderungsbeirats Steiermark besuchte vor Kurzem anlässlich einer Fachexkursion die Bauabteilung in Krems. Die Exkursion wurde von den beiden Abgeordneten zum steirischen Landtag, Alexandra Pichler-Jessenko und Wolfgang Moitz, geleitet. Im Rahmen dieses Besuchs informierte sich die Delegation über Stadtentwicklungsfragen mit einem besonderen Fokus auf den Wohnbau.

Im Service Center Bauen hatten die Teilnehmer die Gelegenheit, sich mit Baustadtrat Günter Herz und Baudirektor Reinhard M. Weitzer auszutauschen. Die Gespräche deckten eine breite Palette von Themen ab, insbesondere von Interesse war der Einblick in die Arbeitsweise des Kremser Gestaltungsbeirates.

Die Exkursion wurde in einer entspannten und freundschaftlichen Atmosphäre durchgeführt, was den regen Austausch förderte. Die Teilnehmer zeigten sich äußerst interessiert und beeindruckt von den Stadtentwicklungsprojekten in Krems sowie von der generellen Atmosphäre in der Stadt.

Foto: Fachexkursion des Wohnbauförderungsbeirats Steiermark im Service Center Bauen mit Stadtrat Günter Herz, Alexandra Pichler-Jessenko und Wolfgang Moitz (Abgeordnete zum steirischen Landtag) und Baudirektor Reinhard M. Weitzer im Beisein von Fachexpert:innen.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA Tel. 02732/801-215

Magistrat der Stadt Krems, Leitung Stadtkommunikation, Marketing & Sales

Obere Landstraße 4, 3500 Krems